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会長の時間(挨拶・報告) 
 

 本日の例会は、クラブフォーラムⅠとして、クラブの健康チェックを行うことに

なります。健康チェックについては数年前に実施しましたが、全体の結果までを

出さないで終わっていたことから、プログラム委員会からの提案に基づいて行うも

のであります。具体的には、プログラム委員会の横澤寿彦会員に進めていただ

きますので、よろしくお願いします。 

 

さて、コロナの感染状況は、ここにきて急速に減少に転じております。その要

因は専門家によればワクチン接種増加の効果や天候悪化の影響等が考えら

れると言われていますが、はっきりして要因はわからないと言われており、季節要

因だという人もいるようです。従って、今後のリバウンドについて警戒する必要が

あるとの見方も出ています。山形県も感染者が減少し、昨日は一桁となったこ

とから、15日まで延長した「感染拡大防止特別集中期間」を終了する見込

みであります。 

 

そうした中で、政府はワクチン接種の進展を前提に、感染対策を充分に行っ

たうえでのワクチンパスポート等の導入などを前提とした、飲食店の酒類禁止や

イベントの観客数制限の緩和などの行動制限緩和案を検討議論しています

が、飲食業や観光業等から歓迎の声がある一歩で、感染再拡大や差別、不

公平などの懸念の声もあり、今後十分な議論が必要と思われます。 

 

また、行動制限緩和もそうですが、コロナ後の社会様式についての変化につ

いても検討がなされていくものと思われます。現実には様々な分野で変化を余

儀なくされているものと思われますが、先日私の地区の会議があり、例年行って

いる行事の見直し検討が議題としあがりました。今年も昨年に引き続きほとんど

がコロナにより中止や縮小開催となりましたが、その中の運動会についての見直

しであります。コロナで 2年連続中止となり、またこの 10年では台風や雨の影

響もあり、開催は 2回、15 年でも 3回だけという状況からも直しをしていきた

いとのことでした。もともと高齢化や少子化等から検討すべきとの声はあったもの

の、コロナをきっかけに見直しに着手することになったものです。 

 

コロナ後のロータリークラブについての活動もどのような変化が出てくるのかはま

だわかりませんが、先日 60 周年記念実行委員会の今後の進め方について、

尾形委員長、遠藤副委員長と打ち合わせを行った際に、記念式典、祝賀会

の進め方の話がでました。コロナが安定した前提で考えたときに、どのような規模

で、あるいは内容で行うのか、という話になり、いろんな話も出ましたが、いずれ

部会はもとより実行委員会として議論しなければならないと思います。もちろん

コロナ感染状況によりますが、はたしてコロナ前のようにできるのか、あるいは縮

小するのか、それぞれも時の招待案内はどこまでするのか等々について会員の

皆さんの意見を頂いて進める必要があると考えています。部会等の日程につい

ては別途実行委員会から連絡されると思いますが、ご協力をお願いします。 
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各種報告 

 

 

幹事報告 
 

・山形ロータリークラブより，同クラブ創立７０

周年記念事業の中止及び日程変更のご案

内が届いております。１０月３０日に予定さ

れていた記念講演会は中止。１１月２７日

に予定されていた記念式典等は令和４年４

月２３日に延期となりました。 

・早退届 齋藤 裕之 会員 

 

村田剛 幹事 
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会員増強・ロータリー情報委員会 

 

会員候補者推薦のお願いをいたします。皆

様のお近くに入会候補者がおられましたら，

委員会まで情報をお寄せください。 

尾形和夫委員長 

 

 

プログラム委員会 

 

 令和３年１０月のプログラムについて理事

会の承認をいただきました。内容は配付資料

またはホームページ記載のとおりです。 

横澤寿彦委員 

 

 

雑誌広報・IT委員会 

 

ガバナー月信の中に，矢口ガバナーが当ク

ラブを公式訪問した際の様子が掲載されてお

りますので，ご紹介いたします。 

齋藤 圭央 委員長 

Weekly 
report 



長井ロータリークラブ 会報 (第２８６８回 令和３年９月１４日) 

3 

 

 

 クラブ・フォーラムⅠ 
本日はクラブフォーラムⅠとして『クラブの健康チェック』を行いました。横澤寿彦バストガバナー補

佐より、健康チェックを行う経緯を説明して頂き、2年前に実施しましたが、その結果と対処が未処

理のままということから今回改めて行うこととなりました。クラブが地域社会にとって大切な存在であり

続けるためには、定期的に診断して問題点を見つけ、それぞれ対処を探ることが極めて重要です。

それをチェックするため『クラブの健康チェック』を用いて 60周年を迎える長井ロータリークラブが地域

社会に必要なクラブを目指すため、診断を実施いたしました。今回のクラブフォーラムはパネルディス

カッションの形式は取りませんでしたが、会員の皆さんは真剣にチェック・診断をしていたようでした。 

結果等についてはフォーラムⅡを予定しています。 

クラブフォーラムは全会員が討論して進路を見出そうとする会合であり、会員の公式会合でありま

すので、今後、ロータリーの五大奉仕の中からも問題を取り上げ、課題を見つけて検討していくように

していかなければならないと思います。 
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本日の出席率 

 

66.66％ 

次回例会 

９月２８日(火)１２：１５～ 

ゲスト卓話 

株式会社デンソー山形 

人事総務部  山口亜矢子 氏 
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